
Nom : LE GLEUHER

Fonction : Responsable qualité industrielle

Nom de l’entreprise : Airbus Atlantic

Ville : Saint-Nazaire

Quel emploi occupez-vous aujourd’hui ?

Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

Que retenez-vous de vos années de CPI à l’ENSCR ?
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Il y a évidemment les cours passionnants mais assez durs et des profs exigeants (merci à eux d’ailleurs).  
Je me souviens aussi de TPs en grand nombre, intéressants et avec le recul je les trouve très professionnels, 
demandant la rigueur qui existe dans un laboratoire en entreprise.  
Je garde néanmoins et avant tout le souvenir de cohésion du groupe. Les bons moments passés ensemble, 
les périodes de révision en groupe, les sorties et quelques fêtes au petit foy et les week-ends de promos.  
Je me rappelle aussi des projets de langue qui nous faisaient exprimer la créativité qui n’avait pas l’occasion 
d’être exprimée dans les cours scientifiques.  

Je suis responsable qualité industrielle chez Airbus Atlantic sur le site de      
Montoir de Bretagne, la pré-ligne d’assemblage de tous les programmes        
Airbus. Tous les avions Airbus passent à Montoir. Je m’assure de la cohérence 
des développements industriels, de la communication entre les équipes de     
développement industriel et qualité opérationnelle afin que l’industrialisation de 
nouveaux avions se passe pour le mieux (comme on dit chez Airbus, l’objectif 
c’est de faire bon du premier coup). 

Avant tout l’environnement industriel : avoir la chance de voir un avion au plus 
près, de le voir s’assembler au fur et à mesure des stations, de pouvoir monter 
dedans. De plus, assembler un avion est un processus très complexe, ce qui 
me permet d’apprendre tous les jours de nouvelles choses (que ce soit en    
matière de régulation, de process de fabrication ou encore de comportement mécanique d’un avion qu’il faut 
imaginer lorsqu’on veut industrialiser un nouvel avion).

Quels sont vos meilleurs souvenirs ?

Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes ?

Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

Sans hésitation la vie étudiante : j’y ai rencontré mes meilleurs amis. Je suis persuadée que c’est cette cohésion 
de groupe qui m’a permis de me surpasser, moi l’élève assez moyenne finalement (l’esprit de compétition 
n’était pas vraiment présent alors qu’on était plus en compétition les uns face aux autres que les élèves des 
prépas standards qui eux doivent passer un concours). 

Sérieux, groupe, surpassement

Je pense qu’il est important de noter la chance que vous avez d’intégrer une formation d’aussi bonne qualité. 
C’est un excellent tremplin pour la suite des études, notamment en ce qui concerne les TPs.  
Ne négligez pas la cohésion de groupe et l’entraide que vous pouvez vous apporter les uns les autres.  
Enfin, soyez sérieux et travailleurs, mais n’oubliez pas de vous amuser ! 

 2007-2009

Prénom : CELINE


